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Автором предлагается рассмотреть гражданское участие как правомерное конституционное поведение. 
Концепция гражданского участия как правового конституционного поведения включает в себя цели и мотивы 
участия, поведенческие установки и волевой компонент. Отмечается, что важным обстоятельством граждан-
ского участия является сочетание в нем политико-правовой и общественно-социальной составляющей. Для 
опыта теоретизирования общественно-конституционных поведенческих практик предлагается условно раз-
граничивать гражданское и общественное участие. На примере добровольчества (волонтерства) отмечается 
важное значение конституционной легитимации образцов гражданского участия, в результате чего такое по-
ведение приобретает значение правового. 
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The author proposes to consider civic participation as a lawful constitutional behavior. The concept of civic 
participation as a legal constitutional behavior includes goals and motives for participation, behavioral attitudes and a 
volitional component. It is noted that an important circumstance of civic participation is the combination of political-
legal and public-social components in it. For the experience of theorizing socio-constitutional behavioral practices, it 
is proposed to conditionally distinguish between civic and public participation. On the example of such practices of 
civic participation as volunteering, it is noted that the constitutional legitimization of models of civic participation is 
important, as a result of which such behavior acquires legal significance. 
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